

8D7N Guilin CHARTER FLIGHT

Longji Terrace Field - Li River – Crown Cave – Zhengyang
Walking Street – West Street

Optional : Liu San Jie Show & Four Lake Cruise

Updated: ES, 27 MAR 2018

<p>HARI 1</p>	<p>Jakarta – Guilin (MS,MM) Para peserta diharapkan berkumpul di Bandara International Soekarno – Hatta untuk bersama-sama melakukan penerbangan menuju Guilin. Setibanya Anda akan diajak untuk mengunjungi Fubo Hill dan dilanjutkan ke Rongshan Lake untuk melihat pemandangan. Lalu Anda akan diberi waktu bebas untuk berbelanja di Zhengyang Walking Street. Hotel : Vienna Hotel / San Jia Hotel (*4) atau setaraf</p>	<p>ID 9001 CGKKWL 03.00 – 09.00</p>	<p>(Rongshan Lake) </p>
<p>HARI 2</p>	<p>Guilin – Longji – Sanjiang (MP,MS,MM) Perjalanan Anda hari ini dilanjutkan menuju Longji dengan menggunakan Bus. Setibanya di Longji, Anda akan diajak mengunjungi Yu River Village dan bersantap siang bersama dengan <i>Minority People</i>. kemudian. Setelah itu, Anda akan melanjutkan perjalanan menuju Sanjiang . Malam hari Anda akan diajak untuk menyaksikan Guanda Minority Show, sebuah show yang menceritakan Kisah Cinta yang dipentaskan dengan latar belakang perbukitan dan perairan Hotel : Yun Ding Hotel (*4) atau setaraf</p>	<p>Bus</p>	<p>(Sanjiang Guanda Show) </p>
<p>HARI 3</p>	<p>Sanjiang – Liuzhou (MP,MS,MM) Setelah santap pagi, Anda akan diajak untuk mengunjungi Cheng Yang Wind & Rain Bridge. Setelah itu Anda diajak untuk menikmati makan siang di Long Table Feast untuk duduk dan menikmati pemandangan bersama dengan <i>Minority Community</i>. Perjalanan dilanjutkan ke Liuzhou. . Malam hari Anda akan diajak untuk mengunjungi Wuxing Walking Street. Hotel : Liuzhou Hotel (*4) atau setaraf</p>	<p>Bus</p>	<p>(Cheng Yang Wind & Rain Bridge.) </p>
<p>HARI 4</p>	<p>Liuzhou - Yangshuo (MP,MS,MM) Setelah santap pagi Anda akan diantar untuk mengunjungi Kong Miao Confucius Temple dan Stone Museum atau yang dikenal sebagai Transportation Museum. Perjalanan dilanjutkan menuju Yangshuo. Disini Anda akan diberi waktu bebas untuk berbelanja di West Street. Optional tour : Impression of Liusanjie Show +270RMB/pax Hotel : Xin Fu an Hotel (*4) atau setaraf</p>	<p>Bus</p>	<p>(Li Zhou Stone Museum) </p>
<p>HARI 5</p>	<p>Yangshuo - Guilin (MP,MS,MM) Setelah sarapan pagi Anda akan diajak diajak menikmati pemandangan di Li River dengan menggunakan Bamboo Raft atau kapal yang terbuat dari bambu. Setelah itu Anda akan diajak mengunjungi Crown Cave, Lalu perjalanan kita lanjutkan menuju Kota Guilin. Setibanya di Kota Guilin, Anda akan langsung diantar ke Hotel untuk bersitirahat. Optional tour : Four Lakes Cruise (±270RMB/pax). Hotel : Vienna Hotel / San Jia Hotel (*4) atau setaraf</p>	<p>Bus</p>	<p>(Li River Cruise Bamboo Raft) </p>
<p>HARI 6</p>	<p>Guilin (MP,MS,MM) Pagi ini Anda akan diantar menuju Guilin untuk mengunjungi Guilin Rice Noodles Culture Centre. Setelah itu menuju Lu Village (<i>menikmati Tofu Special dengan cost pribadi</i>). Kemudian Anda juga akan diajak untuk mengunjungi Elephant Trunk Hill. Optional tour : Mirage Guilin Acrobatic Show (±200RMB/Pax/Show). Hotel : Vienna Hotel / San Jia Hotel (*4) atau setaraf</p>	<p>Bus</p>	<p>(Crown Cave) </p>
<p>HARI 7</p>	<p>Guilin (MP,MS,MM) Tour hari ini mengajak Anda untuk mengenal kota Guilin dengan mengunjungi Yao Mountain dengan menggunakan <i>cable car</i>. Kemudian Anda akan diajak untuk melihat kota Guilin dari Mountain Peak. Setelah itu Anda juga akan diajak untuk melihat Mulong Lake. Tak lupa Anda juga akan diberi waktu bebas untuk mengunjungi Dongxi Ancient Town. Hotel : Vienna Hotel / San Jia Hotel (*4) atau setaraf</p>	<p>Bus</p>	<p>(Yao Mountain Cable Car) </p>
<p>HARI 8</p>	<p>Guilin – Jakarta (MP) Acara bebas untuk Anda sampai tiba waktunya untuk Anda diantar menuju Airport untuk melakukan penerbangan kembali ke Tanah Air. Tibalah kita pada akhir perjalanan tour kali ini. Anda akan diantar kembali ke Tanah Air dengan membawa sejuta kenangan manis bersama TX TRAVEL. Terima kasih atas partisipasi Anda, sampai jumpa pada acara tour kami lainnya.</p>	<p>ID 9000 KWLCGK 10.00 – 14.00</p>	

Harga berlaku untuk minimum keberangkatan 35 peserta

DEPARTURE DATE	ADULT / CHILD <i>Twin / Triple Sharing</i>	CHILD <i>With Bed</i>	CHILD <i>No Bed</i>	SINGLE SUPPLEMENT
JUL : 7,14,21,28	7.990.000	7.990.000	7.440.000	2,1 JUTA
AUG : 4,11,18,25	7.990.000	7.990.000	7.440.000	2,1 JUTA

HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Tiket pesawat Jakarta – Guilin PP dengan Batik Air (Economy Class) ❖ Fuel Surcharge, Airport Tax International YQ ❖ Airport Tax Jakarta ❖ Bagasi 20 Kg sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan ❖ Akomodasi hotel 4* berdasarkan 1 kamar berdua ❖ Transportasi Bus AC & biaya kunjungan objek wisata ❖ Tour Leader dari Jakarta yang menemani selama tour ❖ Tips Tour Leader, Local Guide & Driver ❖ Asuransi perjalanan excluded untuk usia diatas 70 tahun 	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Visa China & Tipping Rp 1.000.000,- ❖ Pembuatan passport dan dokumen lainnya ❖ Tips Porter Bandara, Bell Boy Hotel, dll ❖ Pengeluaran pribadi ❖ Optional tour ❖ Biaya lain yang tidak termasuk di atas ❖ Trolley TX 4 roda / Voucher Photobook / Sim Card Local

Syarat dan Ketentuan :

- Uang muka sebesar **5 JUTA/orang** pada saat pendaftaran dan tidak dapat dikembalikan (non-refundable) bila terjadi pembatalan oleh peserta dengan alasan apapun.
- Pendaftaran tanpa uang muka sewaktu-waktu dapat diberikan oleh pendaftar lain tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.
- Pelunasan paling lambat **1 Bulan sebelum tanggal keberangkatan.**
- Susunan acara/penerbangan/harga dapat berubah/naik sewaktu-waktu tergantung kondisi penerbangan ataupun sisa seat yang tersedia dan juga biasanya harga akan naik bagi yang mendaftar tour mendekati tanggal keberangkatan
- Pembatalan :
 - 7 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan biaya 100% /org dari harga tour.
 - 14 hari sebelum keberangkatan akan dikenakan biaya 50% /org dari harga tour.
- **Harga/Jadwal Tour/Airport tax Int'l & Flight Insurance dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.**